
1-14 Herrn Ruhe lediglich vorab zur Kenntnis

Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des

Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz, Infrastruktur und Verkehr

am 18.08.2020

Ö 29: Anfragen der Mitglieder

Herr Samirae

Er möchte zum Thema Ratsinformationssystem wissen, wie es dort um die Recherchemög-
lichkeiten bestellt sei. Zurzeit liegen dort Dokumente im bilddateiähnlichen PDF-Format vor,

die nicht OCR-erkannt sind, Inhalte seien somit nicht auffindbar. Die jetzigen Inhalte werden
lediglich verschlagwortet, die „Überschriften“ lassen eine zeitgemäße und tiefergehende Su-
che nicht zu. Er möchte wissen, warum die Verschlagwortung von mehreren Personen quasi
händisch durchgeführt werden müsse und fragt weiterhin, mit welchem Aufwand und in wel-
chen Zeitrahmen eine Umstellung erfolgen könnte.

Herr Buchen werde diese Anfrage an das Ratsbüro weiterleiten, damit die Thematik in Haupt-
und Finanzausschuss behandelt werden könne.

Bergisch Gladbach, den 26.08.2020

Für die Richtigkeit:

gez.

Schirmer

Schriftführung


